
FSR-Sitzung vom 02.11.2020 


Beginn: 19:04 Uhr 
Ende: 21:10 Uhr

anwesende gewählte Mitglieder: 13 -> beschlussfähig 

1. Begrüßung
• Gastzuhörer haben die Möglichkeit Fragen an den FSR zu stellen und die Aufgaben des FSR zu 

erfragen
2. Beschlussfähigkeit
• ist mit 13 Mitgliedern gegeben
• 2 der 13 Mitglieder sind über BigBlueButton zugeschaltet
3. Besuch
• neuer Vorstand des MSV stellt sich vor (Lea und Luka)

• Schulbesuche im Dezember sind, auf Grund der aktuellen Lage, noch nicht abgesagt worden
• Projekt mit Roma-Mädchen -> Empowerment gemeinsam mit der AWO (Arbeiterwohlfahrt) 

stärken, da die Mädchen recht früh verheiratet werden
4. Bestätigung der Sitzungsprotokolle vom 19.10. und 26.10.2020
• 19.10. bitte nochmals die Anwesenheitsliste checken
• 26.10. wird angenommen
5. Rückblick: Ersti-Woche, Danksagung an das 3. Semester
• Aus der Sicht der Veranstalter:

• Donnerstag Runde durch den Campus
• 2 Gruppen sind zu spät gekommen, konnten dadurch nicht an der Rotation teilnehmen, weil 

der TimeSlot weg war
• Professoren waren über die Ersti-Woche erfreut

• Freitag kam es zu mehreren Verzögerungen und es wurde Alkohol konsumiert -> Verwarnung 
wurde ausgesprochen!

• aus der Sicht der Erstis:
• sehr große Leistung
• wurde durch die Erstis wert geschätzt
• manche fanden die Dauer recht lang (von 10-16Uhr), sehr viel Input an Informationen
• Kennenlernen der Seminargruppe hat funktioniert

6. Bericht von der RV-Ost
• Thema Lehre:

• Vorklinik in Anwesenheit fand statt (u.a. Präpkurs)
• Patientenkontakt hat kaum stattgefunden
• digitale Lehrformate

• aus Amboss Lernplan gibt es einen Refresher zum Kreuzen
• Klausuren unter Corona sind teilweise am Laptop gelaufen

Moritz hat die Sitzung um 20:15 Uhr verlassen
• es wird eher Zoom genutzt und weniger BBB

• Einbindung Fachschaft in Landespolitik
• findet in Sachsen-Anhalt nicht wirklich statt -> soll geändert werden, Kontakt wurde hergestellt 

zu Magdeburg
• gemeinsame Punkte zwischen Magdeburg und Halle finden (u.a. Landarztquote) für die 

Hochschulpolitik
7. StuRa-Treffen - Vorbereitung FSR-Koordinationstreffen
• Seminarräume zu klein -> Mindestabstand nicht gewährleistet

• wie sieht das Hygienekonzept an anderen Fakultäten aus
• Möchten die Studierenden die Präsenzveranstaltungen weiter beibehalten
• Meinungsbild:

• Wer ist dafür, dass der FSR eine Positionierung im Sinne einer Kritik äußern muss bezüglich 
der Seminare/Praktika/Vorlesungen (10 dagegen, 8 enthalten, 3 dafür)

Sophie hat die Sitzung um 20:36Uhr verlassen



8. Spindverlagerung im UKH 
• Spinde der obersten Etage wurden im September in den Keller verlagert -> Spinde stehen im 

Flur, keine Umkleiden stehen mehr zur Verfügung -> wahrscheinlich bis Ende des Jahres, sollte 
es darüber hinausgehen, so sollte uns eine Umkleidemöglichkeit gegeben werde

• steht im Zusammenhang mit dem Umbau des UKH
• sollte nochmal mit Herrn Moesta und Herrn Gekle besprochen werden
9. Vorstellung/Bericht über den Stand des Projekts „StudIP-Verbesserungen“
• höheres Ziel: Verbesserung der digitalen Kommunikation in der Lehre

• Grund: Suchoptionen sind suboptimal, weil man auch nicht immer weiß, wie manche 
Veranstaltungen heißen

• 2 Studierende haben eine Maske entworfen: erst Fachnamen, dann Format (Blockpraktikum, 
Vorlesung, Seminar) für die einzelnen Veranstaltungen

• Organisatorisches alles in die Matrikelgruppe schicken
• einheitliche Ordnerstruktur (Aufgaben, Lehrmaterial, Organisatorisches, zusätzliches 

Lehrmaterial)
• einheitliche Bezeichnung von Dateien (Seminarnummer, Seminarname, Verantwortlicher)
• Verbesserung Mitteilung von Klausurergebnissen (Kopfzeile auf jeder Seite!!!)
• wurde teilweise schon vom Dekanat übernommen
10. Sonstiges
• Erfolg Bibliotheksausschuss: unbegrenztes Kreuzen bei Amboss-Campuslizenz
• Präsenzveranstaltungen im Studiengang Medizin - Umfrage FSR Medizin Hamburg 

(Zusammentragen aus den Semestern)
• wird vertagt


